

LA PROTESTA

Diario de la mañana

FUNDADO EL 13 DE JUNIO DE 1897

Redacción, Administración y Talleres: Perú 1537. — U. T. 0478 B. Orden. — Correspondencia de Redacción a LA PROTESTA — Giros y Valores a José Seoane



UN ANIVERSARIO CINICO

El partido y el gobierno del fascismo italiano han festejado el 23 de marzo el aniversario de la fundación de la organización fascista, de los famosos "Fasci di combattimento", surgidos precisamente en tal fecha en Milán en 1919. El que conoce la historia italiana de aquellos años y de los siguientes, sabe cuánto de ridículo y de cínico hay en esos festejos; pero en tanto, desde fuera, la gente cree y traga la pildora.

He aquí por qué nosotros, a costa de repetiros para algunos, volveremos a denunciar la mentira histórica fascista como una de las más descaradas falsificaciones de la verdad de los hechos que se haya cometido en el mundo.

Por lo demás, la mentira está ya en las palabras. Hay la osadía de llamar "revolución" al golpe de Estado fascista, hecho a expensas de la plutocracia italiana e internacional, organizado con el asentimiento tácito primero, con el apoyo abierto después, del Estado burgués y monárquico antecedente, con el concurso de la policía y del militarismo, contra todo un pueblo, entre la hostilidad encarnizada de toda la clase trabajadora. Esta "revolución" fue hecha contra el pueblo, para despojarlo mejor, para dejarlo sin defensa y sin permiso para defenderse bajo el yugo de sus explotadores, por desraudarle de todos los derechos y libertades adquiridas. Ha sido en realidad la más odiosa y prepotente contrarrevolución, que ha obtenido el éxito sólo porque no ha tenido escrúpulos a lo largo de su ruta de crímenes, porque no se ha detenido ante ningún delito, desde el asesinato al incendio, desde la garroteadura al apuñalamiento, desde el robo al saqueo.

La mentira persiste también hoy en sus pomposas manifestaciones. El 23 de marzo último el gobierno fascista, en una estúpida proclama a las camisas negras, se atrevía a hablar de las fuerzas populares que resisten al fascismo como "fuerzas retrógradas y coaguladas contra la joven Italia"; mientras la joven Italia del pensamiento y del trabajo gime en los ergástulos y en las islas de deportación, o vive oculta y en el silencio forzado. En los telegramas para el exterior se ha tenido el atrevimiento de magnificar las ciudades adornadas, embanderadas, iluminadas, etc., como si no se supiese que todo eso es hecho por el gobierno y por sus "poderosos", según orden llegada de lo alto, a lo que el pueblo no concurre más que pagando por la fuerza los gastos. El desfile de las Camisas negras hecho en aquel día, no puede parangonarse más que con un grotesco desfile que hiciesen en una prisión los carceleros y guardiaschumas bajo la mirada de los prisioneros encadenados. ¿Y qué puede importar la vanagloria del partido fascista de tener un millón y medio de adherentes, si ese millón y medio constituye precisamente el número de la minoría que explota, oprime y desangra en su beneficio a los otros treinta y nueve millones y medio de los Italianos?

Y el número es reducido también mucho si se piensa en los inscritos por la fuerza, y a pesar de ellos, en los cuales germina la ira más furiosa, si son verdaderas las noticias de atentados y de rebeliones incluso en medio de las filas fascistas.

Pero esta burla del aniversario de la fundación de los "Fasci" es la más cínica de todas. Se diría casi que con esas vanaglorias el gobierno fascista quiere rirse del mundo. La fundación de los "Fasci" no tiene nada que ver con el fascismo actual más que en una sola cosa: que muchas personas, pero no todas, y algún dirigente son hoy los mismos de entonces, y que el nombre es el mismo. Nada más. Los fascios fundados en 1919 no fueron más que una agrupación instintiva de autodefensa de la pequeña minoría intervencionista de 1914-15, que se sentía colocada al margen del consorcio civil italiano; que, ociosa y vagabunda, buscaba el modo de vivir sin trabajar; y que por eso estaba dispuesta a todo, a venderse a cualquier amo, a servir a todas las causas, fuesen buenas o malas.

Intentaron ante todo con la demagogia más estrafalaria jugar a los "más rojos de todos"; se agruparon en torno a los socialistas, adularon a los anarquistas, se dijeron republicanos. Ann dándose cuenta de que nadie quería saber de ellos, continuaron por un tiempo enarbolando el programa formulado en aquel 23 de marzo que ahora se conmemora: libertad absoluta de asociación y de prensa, abolición del Senado, constituyente republicana, abolición de la remuneración a los obispos, expropiación de los bienes eclesiásticos, expropiación de los beneficios de guerra, sufragio electoral y extendido a las mujeres, limitación de las riquezas privadas, la tierra para los campesinos, y el que más quiera que más ponga.

Un año después de la fundación de los fascios, y más aun, su cotidiana publicaba un artículo de su director, hoy jefe del gobierno fascista, en donde mostraba la más absoluta falta de fe y de ideas, junto al más negro escepticismo; era un artículo contra el Estado en que se afirmaba que en lo sucesivo no quedaba para él y los suyos más que... el sueño inalcanzable de la anarquía!

Pero la comedia del subversivismo más rojo fué continuada. Aunque no estaba ligado a la intención de halagar las masas, se transformó en hostilizador de las clases dirigentes. Su corifeo poeta se puso incluso a bolchevizar... Todo esto quería decir: o nos pagáis, o nos dáis un puñeto junto a vosotras o nos ponemos en contra de vosotras y ayudamos al diablo. Estaba siempre presente el peligro de su fracaso: su periódico no tenía lectores, sus escuadras eran de cuatro gatos en cada localidad.

Hubo, propiamente en este movimiento, burgueses que sufrieron el rescate; y también el gobierno monárquico, poco después de mediados de 1920, decidió comprar a esos adversarios sin conciencia. Los primeros hallaron que el juego valía la pena, si las escuadras de delincuentes fascistas podían evitar una huelga, desahcer alguna organización. El gobierno mundial en gira a un coronel para halagar a los escuadristas y para dar a los cuarteles la consigna de dejar hacer. Fué entonces, cuando los fascistas tuvieron la seguridad de la impunidad, que comenzaron su acción nefanda con un poco de método, mientras que antes, aparte dos o tres episodios, había permanecido en el estado de amenaza. Pero tampoco ésta fué muy allí y no consiguió despuntarla, hasta e lotorio de 1920 en que el fascismo se dió cuenta de que el coloso proletario tenía los pies de arcilla y no oponía seria resistencia — a excepción de alguna pasiva y moral — y no siempre tampoco.

Fué entonces cuando el fascismo hizo alguna escaramuza decisiva, y sólo el éxito de ellas le hizo levantar la cabeza. En realidad el fascismo nació entonces: el fascismo reaccionario, plutocrático, monárquico y encaminado a llegar a ser clerical. Los de 1919 que hoy festejan una fecha tan anticipada no han sido más que las moscas cocheras, los aprovechadores, y, a lo sumo, los alferes. ¡Los alferes de la mentira y del crimen!

Los residuos del complotismo

En lo sucesivo, no queda más que recoger las migajas y limpiar la mesa, para ocuparse de otras cosas más importantes.

Por los periódicos suizos sabemos que en Italia el gobierno ha consentido a darse cuenta del buen servicio que le han prestado sus agentes provocadores. Zucca, que ha estado mucho tiempo en París; amigo de Menapace, etc. ha sido detenido en Roma porque... charlaba demasiado. Parece que también el funesto Menapace ha sido sacado de la circulación como una moneda falsa. ¡Cuidado!

Ensartando apuntes

Todavía a vueltas con Facio

Ha de reazar mucha arena por el reloj de tiempo, todavía antes que los honores alcancen a vislumbrar el verdadero sentido de la palabra Justicia. Para ello será arduo el camino que nos divide a los hombres en clases, en dominantes y en dominados, en señores y vasallos, en plebeyos y nobles; para eso será necesario que este sistema capitalista y estatal que clasifica a los hombres por atribuciones o por castidades analíticas, se derrumbe por siempre, careciendo por una mayor comprensión y sentimientos entre los hombres. Que a pesar de nuestras pasiones, de nuestras miserias, no comos más que un punto invisible en el instante que permanecemos sobre la tierra.

Y quién nos viera, con nuestro inmenso fardo de responsabilidad, llamándonos a nosotros mismos reyes de la creación?

El juez Facio, quien hasta ayer esgrimió la espada de la justicia, que levantó entre sus dedos la trélica balanza, el que fué encargado de administrar la justicia burguesa, repartiendo penas y sentencias, se encuentra hoy envuelto entre esos mismos hilos de la tela de araña que él tejía; aprisionado y sin poder salir de entro su red. ¡Y es bueno que los hijos de los ricos, aprendan en carne propia, cómo sufren los hijos del pueblo!

Habría sido más bueno o más malo Facio, en la administración delictiva de su poder, pero en ningún momento dejó de ser un juez...

El proceso de la Peoy y de Percey, que al fin y al cabo no ha sido nada más que uno de los tantos vergonzosos procesos que se venían en los "señores" burgueses, con la única diferencia que en éste, el factor político tuvo una más directa participación y los ecosos se encontraron más frente a frente, dando margen a que el periodismo mercenario, que siempre anda a la pesca de río revuelto, pusiera ante los ojos ingenuos del pueblo, muchos de los trucos y manejos del tal proceso, que de otro modo, hubieran quedado para siempre entre las sombras, como quedan ordinariamente todas las lacras burguesas que delinquen. Así vemos pasar ante el telón cinesco de un juzgado de La Plata, los más distintos tipos de la delincuencia de alta y baja estofa. Desde el muerto Ray, esteta y tahir, político amoral y corrupto, desde la Peoy, prostituta de alta escuela, desde Percey, caudillo influente de barrio, hasta los altos poderosos administrativos de la nación, incluso

que no la vuelvan a echar al mercado con una nueva doradura!

A propósito de los "falsos pasaportes hallados en el hotel de De Rosa, a Berneri", y parece que Menapace tenía algunos, se ha mantenido entre dos o tres periódicos suizos en Lucarno una polémica bastante instructiva. El gobierno italiano parecía muy bien informado sobre la naturaleza de tales pasaportes, sobre su confección, etc. Si es verdad, como han dicho los periódicos, que los pasaportes falsos los habría procurado Menapace, no hay que maravillarse de que haya podido procurar así exactas informaciones a sus amos.

A propósito de las exoneraciones dadas antes por los periódicos, y repetidas hoy por algún Donati, contra Berneri, por compañeros de París sabemos que no es verdad que estuviese junto con Menapace desde mucho tiempo atrás. Aceptó su hospitalidad después del atentado de De Rosa, es decir sólo a fin de ocultarse, cuando no le fué posible ya, estar oculto en otra parte; y aceptó porque había acabado por convencerse (sin embargo muy erróneamente) de que Menapace no era persona seria política, mental, pero que personalmente era honesto y bueno. Así también a propósito de los viajes de Berneri en automóvil con Menapace: no es verdad el viaje al sur de Francia, con vistas a muchos antifascistas, etc. Hizo un solo viaje, en el cual no vieron a nadie; y a la llegada al punto de destino se separaron, yendo cada uno por su lado, para encontrarse solo en el momento de volver a partir.

Ahora, naturalmente, todos dicen que sabían "desde hacía dos años" que Menapace era un espía. Lo que no es verdad, porque nadie sabía nada de seguro, y sólo alguno avanzaba ciertas sospechas, sin tener el valor de decir nada al inculpadó ni de hablar públicamente, como habría sido su deber si hubiesen estado seguros de él. Más de uno, además, que hoy calla prudentemente, entre ellos, por ejemplo Miglioli, había conservado relaciones de amistad personal con Menapace.

Jueces y policías, todos amalgamados, estrechamente ligados a "chorros" vulgares como Liacoy y los Antías.

Los hilitos de la política, tiran y atajan, los delegados van y vienen y el pobre Menapace y Chantagosa, trabajos, fotografías, se mete en todos los huecos y optima, optima estupidamente, tergiversado, acomodando a su paladar, envendando la mente del pueblo.

Y entre los que han quedado maniatados entre el madejal de las maniobras, está Facio; Facio que intentó, ante los ojos de la turba frenética que hacía de espectador, adoptar la postura de juez salomónico...

Y ahí está el hombre, esperando su turno para sentarse en el banquillo de los acusados. Pero sus jueces no tienen prisa por llamarlo. Su defensor, Sánchez Viamonte, ha presentado al jurado un escrito que dice, entre otras cosas:

"Por última vez exijo a V. H. el cumplimiento de su deber. El día 29 de abril caducará el nombramiento de los señores jurados. Antes de esa fecha debe celebrarse el juicio oral y dictarse sentencia definitiva en este juicio."

"La conducta de V. H. no conserva ya ni la más leve apariencia de decoro. Ningún pretexto sirve para atenuarla, y sólo cabe esta última explicación: la confabulación oficialista ha fracasado. Esta vez ha perdido la carrera el caballo del comisario."

"Comprendo perfectamente que el presidente, diputado Cirio, y demás jurados que votaron la suspensión del doctor Facio son, ante todo, políticos. Magistrados por casualidad, estrujaron las instituciones y se burlaron de la opinión pública, mucho menos concreta, por decirlo, que el favor oficial. El pueblo existió en vísperas electorales y tiene tan mala memoria... Pero creo que esta vez han realizado un pésimo negocio. Hechos elyuentes lo demuestran."

"El pueblo de la república, honorable jurado, sabe a qui tenemos respecto a la justicia reglamentada. Quiere emanciparse de la tribu, y rinde su homenaje a los jueces austeros como el Dr. Facio."

"Mediten acerca de todo esto los señores jurados oficialistas, y aunque ya no puedan condenar a mi defendido, dispongan la celebración inmediata del juicio oral. Siquiera se salvarán las formas. Esa suele ser una manera de salvar las instituciones."

Es una pieza maciza, que no debe perderse y que todos deben leer y releer. Ella habla por sí sola de toda la roña moral que hay dentro de esa prostituta que se llama Justicia, para vergüenza de esa palabra.

Tendrán ley de jubilaciones en el Uruguay...

Una comisión parlamentaria en la vecina orilla, trabaja activamente a los efectos de elaborar uno de sus tantos proyectos: la mal llamada ley de jubilaciones civiles.

Pueden estar tranquilos, pues, los proletarios uruguayos con el nuevo pastel que les están preparando sus "padres de la patria" y que pronto han de servirlo humeante y caliente.

El problema de la jubilación es otra de las piedras fatales, deslumbrantes de colores que siempre tiene entre sus manos el parlamentarismo para embaucarnos de cuando en cuando a los trabajadores que todavía creían en la "honradez política".

Aunque la tal ley se ponga en vigor, ésta será para crear una nueva casta parasitaria encargada de hacerla cumplir, que el pueblo tendrá que mantener. Del mismo cuero salen las lonjas.

Los tribunales "especiales" del fascismo

En Ravena, el lunes próximo deberá ser juzgado Ricardo Donati, su esposa por el "tribunal especial de defensas del Estado".

Por la implantación de las 6 horas

En algunos de nuestros sindicatos comienza a discutirse la forma de encarar prácticamente la lucha por las seis horas. Los obreros portuarios, por ejemplo, se proponen romper el fuego y abocarse al estudio de la cuestión. Y tras los obreros portuarios seguirán otros gremios, hasta generalizarse en el seno de los sindicatos la lucha efectiva por la reducción de la jornada. Prevemos que, al menos al comienzo, tal es el odio al nuevo, el mismo, ha de costar mucho trabajo convencer a los mismos trabajadores de la urgencia que vienen, por su salud y por el porvenir de sus hijos, de reducir su derroche de energías para el capitalismo. Existe un egoísmo suicida en el gran número y si por ellos fuera, trabajarían de sol a sol, hasta reventar, aun a trueque de quedar agotados en medio del camino, de envencer prematuramente y de legar a sus hijos, por toda herencia, un organismo cansado ya por la fatiga excesiva de sus padres. Pero hay que vencer esa resistencia instintiva y funesta de los mismos trabajadores, pues de lo contrario la ofensiva contra el capitalismo sería infinitamente débil.

Recientemente ha caído el ministerio socialdemócrata alemán, después de haber chocado con el escollo de la desocupación creciente. Ha subido al poder el católico Brüning y se susurra ya algo de la posible implantación de la dictadura. Pero la desocupación seguirá su curso y el proletariado caerá más y más en los abismos de la miseria, hasta al límite extremo de la resistencia fisiológica, ya que la pasividad espiritual no tiene límites.

El presidente de la Federación Americana del Trabajo, Mr. William J. Green, declaró a una comisión parlamentaria que investiga el fenómeno de la desocupación, que hay en los Estados Unidos aproximadamente 3.700.000 desocupados y dijo que el gobierno se encontraba en el dilema de dar trabajo a los que

carecen de él o "ponerse frente a una revolución."

El reformismo más reformista plantea ante los privilegiados de la plutocracia yaqui el problema en sus dos aspectos: o la solución del pleito de los desocupados o la revolución.

Nosotros hemos visto tantos años el pasivismo de las grandes masas, su adaptación al hambre, a las vejaciones y a las privaciones, que nos parece difícil que los pueblos se dispongan de repente para la revolución, nuestro ideal. Por eso predicamos la reducción de la jornada, el único medio de aliviar la crisis presente, de aliviarla solamente, porque las causas fundamentales de nuestro repudio del capitalismo y del Estado quedan en pie. Pero no haría falta decir que la solución revolucionaria, que eche por tierra el vetusto edificio de la sociedad actual, nos sería infinitamente más grata que la simple reducción de la jornada dentro del régimen estatal y capitalista de vida.

Luchemos, pues, por la implantación de las 6 horas, pero si el proletariado llega a comprender que vale la pena dirigir el esfuerzo un poco más allá, hacia la superación del capitalismo, nosotros no tendremos nada que modificar en nuestra actitud, porque más aun que la reducción de la jornada nos mueve el ideal de la revolución social.

La jornada máxima de seis horas o la revolución. A esto viene a decirse la declaración de Mr. Green, que no existe más que la solución de la jornada reducida para dar trabajo a los millones de desocupados dentro del capitalismo; y para buscar soluciones al margen del capitalismo hay que recurrir a la revolución.

Tenemos una gran confianza en la pronta realización de esta reivindicación de las seis horas, y los sindicatos empiezan a debatir en torno a los medios prácticos para ello. No esperemos a que la situación se torne más desesperada todavía.

con ese gobierno y hasta permiten que sus conáeules y representantes "trabajen" tranquilamente en sus jurisdicciones, como pasa aquí.

El juicio será presidido por Guido Cristini, teniente general de la milicia fascista y presidente del tribunal de defensas del Estado.

¿Hasta dónde irá el fascismo con su sed de sangre?

Se solucionaron, las huelgas de Santiago del Estero

Han quedado solucionados en un sentido altamente favorable a los obreros, los dos conflictos que existían en la ciudad de Santiago del Estero.

El de los obreros municipales, cuyo paro era en solidaridad con los panaderos y al mismo tiempo para recordar al Estado que tenía con ellos pendiente una cuenta de cinco quinquenas, han reanudado sus tareas con el ariso de que para hoy les serán abonados sus jornales...

Por su parte los panaderos, entre otras mejoras, han conquistado los 100 kilos de harina por hombre y 100 por amasadora; un sueldo de 90 pesos para las plazas altas, un kilo de pan diario y la readmisión de los obreros despedidos por pedir el cumplimiento de la ley N.º 11.533.

En España, un pueblo se niega a pagar los impuestos

Según manifestaciones del propio gobernador de Almería, en el pueblo de Lucanona de la Torre, el pueblo se ha negado a pagar los impuestos y se produjeron varios disturbios al presentarse el cobrador fiscal.

Se ha dirigido allí el teniente coronel de la guardia civil, destacado en Almería para proceder a una investigación.

Tendrán sin duda alguna los pueblo- rinos de Laponona sus motivos para resistirse a abonar los impuestos, acaso motivos de fútiles rivalidades, pero lo que podemos consignar en el fondo, es el descontento que reina en España con respecto al gobierno reinante, y un descontento que se manifiesta en hechos, lo que es aplaudible en todo sentido.

Motin que debiera tomarse como ejemplo

En la penitenciaría de Berlín, Alemania, se produjo un motin, durante el cual lograron evadirse dos presos que estaban condenados a cadena perpetua, y los cuales a pesar de las finas narices de los dogos alemanes, se han hecho humo.

Las autoridades de la penitenciaría han logrado establecer que la sublevación de presos había sido ideada con el único propósito de facilitar la fuga de esos dos reclusos.

No puede ser más bello el ejemplo de solidaridad, evidenciado en este acto de hombres que la sociedad presenta reclusos, porque considera al margen de todo sentimiento humano.

Ejemplo éste, que en muchas ocasiones podría tomario muchos individuos que gozoz de la plena libertad de sus actos.

"La Continental Obrera"

El número 7 del órgano de la A. Continental Americana de los Trabajadores, acaba de ver la luz, con el siguiente sumario:

Por la reducción de la jornada. Por la implantación de las seis horas de trabajo.

El centenario de Eliseo Reclus. Evolución y revolución, por Eliseo Reclus.

Crónica de la Argentina. Luchas y triunfos. Huelga y boicot (conclusión), por R. Roeker.

La vivienda del obrero en la Rusia de los soviets, por Proletari Istrati. De Guatemala: ¡Panetarios del mundo, alerta!

Desde Bolivia: La huelga general por la conquista de las ocho horas de trabajo.

Desde el Paraguay: ¡Guerra a la guerra! La cuestión del Chaco. Al proletariado de América. Bandera negra. Precio del ejemplar: 10 centavos. Pedidos a M. Villar, Perú 1537, Buenos Aires.

Obreros Marítimos

Llamamos la atención de los hombres del mar que la Comisión Administrativa Provisional, nombrada en asamblea del gremio marítimo, eremos de suma necesidad reivindicar la nueva organización, dispuesta a la guerra decisa contra las tres instituciones de carácter fascista que son: Círculo Naval, Unión O. Marítima y Federación Obrera Marítima. Para mayor explicación y definición de nuestra orientación se realizará un ciclo de conferencias en la zona portuaria, con el siguiente orden de fechas:

2.a—Jueves 3, en Almir. Brown y Pedro Mendoza, a las 18 horas.

3.a—Viernes 4, en Patricios y P. Mendoza, a las 12 horas.

Harán uso de la palabra camaradas marítimos, con el propósito de darle carácter reconstructivo con fuerzas nuevas y energías, dispuestas a emprender un movimiento de opinión que signifique la justificación de medios de lucha, tácticas nuevas y principios que encarnen el espíritu de actitudes decisivas y solidarias con nuestros hermanos de explotación.

El sábado 5, a las 20 horas, habrá asamblea del gremio, de acuerdo a una ORDEN DEL DIA sintetizada en los siguientes artículos:

- 1.0—Lectura del acta anterior.
- 2.0—Informe de la Comisión, en sentido de nombrar un grupo de camaradas en carácter de estudio sobre el último pliego de condiciones que no satisface las necesidades del gremio, por no haber sido discutido en ninguna asamblea con derecho y libertad de crear las propias aspiraciones de cada obrero, habrá necesidad y los motivos sobran en el sentido de estudiar nuevas condiciones de vida y de respeto moral.
- 3.0—Informe de delegados de los gremios pactantes del transporte y transporte, que lo constituyen: C. de Carrros; O. del Puerto; Proprietarios de uno y dos Carrros; U. Chauffeurs; Barraqueros y M. C. de Frutos y Guinecheros del Puerto de la Capital. La actitud de estas entidades está resuelta en la siguiente forma, a partir del 1.º de mayo; se reconocerá como única boleta a la nueva organización marítima; el que no esté unido de esta boleta se le desprecia y se le hará toda la guerra que sea posible.
- 4.0—Asuntos varios.

LA COMISION

(o)

C. de Relaciones de los S. Ferroviarios

A TODOS LOS SINDICATOS Y DEMAS CAMARADAS DE LA F. O. R. A., AL C. DE RELACIONES Y A TODOS LOS QUE COLABORAN PARA "EMANCIPACION FERROVIARIA"

Este Comité pone sobre aviso al proletariado en general, que en afín a nuestras ideas, que de manera que esperamos que todos aquellos que reciban nuestros paquetes, lo hagan llegar a las manos de los ferroviarios, pues no cumplirá esta recomendación. Toda aquellas instituciones y demás compañeros que tienen oportunidad de relacionarse con los ferroviarios y que no reciben nuestro órgano, pueden solicitar nuestro órgano, de acuerdo a las posibilidades de ser reintegrado.

El Comité de Relaciones queda invitado en pleno, para la noche del jueves próximo, a las 19.30 horas, pues así lo reclama un asunto de importancia.

Los sindicatos y demás compañeros que colaboran en nuestro órgano, desde ya se les recomienda que lo hagan para el primero de mayo. Las colaboraciones deben llegar hasta el día 15 de abril, después de esta fecha, ya en tarde. Toda deuda debe ser pagada antes de esta fecha.

Valores y giros a A. Puente; S. del Estero 1738, Avellaneda.

EL SECRETARIO

(o)

O. Panaderos

Comité de Relaciones

Invitamos al gremio a la asamblea del VIERNES 4 DE ABRIL, a las 9.30 horas, en B. MITRE 3270, donde trataremos la forma de hacer efectiva la huelga parcial a partir de ese día y donde el Comité de Relaciones explicará ampliamente un punto de vista sobre la forma de iniciar y encerrar la huelga.

PANADEROS:

Ha llegado al momento de estrechar filas y poner fin a esta odiosa situación en que nos encontramos. Todos como un solo hombre, por el pliego de condiciones, por el reintegro de la organización, por la unidad moral y material del gremio: todos a la asamblea.

¡Viva la huelga parcial!

EL C. DE RELACIONES

O. del Puerto de la Capital

Obreros del puerto: la propaganda proselitista y reorganizadora nos presenta millares de motivos para reiniciar la campaña de agitación y de relación con los portuarios del litoral y con todos los puertos de la República en general. Una jira es siempre de actualidad; los momentos son propios y a ello nos acicla la aspiración de reorganizar a todos los estibadores de la región con el ansia de reivindicar mejoras económicas y más respeto moral.

No solamente los gremios adheridos a la F. O. R. A. necesitan estar en contacto con esta cruzada de redención y emancipación humana, sino también los hombres que trabajan en los puertos donde los sindicatos puedan pertenecer al nuevo S. de R. O. Marítimos. Muchos saben que la ayuda que obtienen en los conflictos que se plantean es desinteresada, y obedecen a impulsos no tamente solidarios frente al capitalismo. Hasta aquí se nos desorienta en muchos puertos, porque no recibimos nuestras publicaciones, impresos, manifiestos, folletos, etc. y es mucha, en consecuencia, la semilla que hay que sembrar. En los puertos de Concordia, Concepción del Uruguay, Gualeguaychú, Colón, Paraná, Barranquera, Corrientes y S. Fe, donde los camaleones no quieren comprometer la fuerza de sus organizaciones por tener compromisos con las empresas armadoras y navieras y con el gobierno. Nuestra organización y táctica de lucha son desconocidas.

Es pues de necesidad suma ponerse en contacto e inteligencia con los camaradas de Entre Ríos, Corrientes y el Chaco, e incluso penetrar en los puertos del Paraguay, relacionándonos con nuestros compañeros de allí.

A modo de interrogante formulamos el siguiente cuestionario:

- 1.0—¿Conviene luchar por la jornada de seis horas, estableciendo dos turnos diarios?
- 2.0—¿Conviene desde ya preparar la jira que proponemos, haciéndola amplia y extensa por el bien de nuestras ideas y tácticas de lucha?
- 3.0—¿Conviene preparar una reunión de delegados de todos los sindicatos portuarios, para uniformar un pliego de condiciones que, dando a cada localidad la libertad de ser el dictador de acuerdo a las modalidades particulares que impone la técnica progresiva, variable en su aplicación práctica en todos los puertos?

LA COMISION

Estibadores de las Estaciones de la Capital

Camaradas: Nuevamente salimos a la palestra, a despertar vuestras rebeliones, a seguir la moderna que nos agobia. Un buen número de compañeros ya estamos dispuestos a levantar bien alto la bandera de las reivindicaciones.

Las condiciones en que actualmente trabajamos son por demás insostenibles, pues superan a los tiempos medievales, ya que cuando llega la hora del almuerzo nosotros seguimos con la carga como si fuéramos bestias inferiores.

Trabajadores: no agraviéis vuestras propias desgracias; concurrir a la asamblea de socios y no socios, que realizaremos el domingo 6 de abril, a las nueve horas, en Bm. Mitre 3270 para tratar la siguiente orden del día:

1. Acta anterior;
- Informe de la Comisión;
- ¿Cree el gremio llegado el momento de presentar un pliego de condiciones?
- Asuntos varios.

Compañeros: si no queremos ser despreciados y vilipendiados por la aversión del capitalismo concurrir a la asamblea como un solo hombre.

No faltéis, compañeros, a esta cita de honor. Os esperamos.

LA COMISION

(o)

Obreros Frotadores

Comunicamos a los trabajadores frotadores que la casa que comercializa en nombre de la razón social Miguel Casares Alfaro y gijos a A. Puente, calle Alcora 1840 al 44, ha sido declarada en conflicto.

El motivo que ha impedido a la institución S. de R. Obreros Frotadores, el de haber despedido al obrero Francisco Pérez, por hecho de ser el mencionado obrero consoledado a la entidad que el epígrafe informa.

Es esta la falta que la casa encuentra para hacer pastible de la destitución al obrero en cuestión, con el agregado que el mencionado obrero trabajó durante 5 años en esta casa) con lo que queda probada más que suficientemente su competencia.

Por lo tanto advertimos a los trabajadores consoledados y al gremio en general para que se abstengan de operar y trabajar en la mencionada casa.

LA COMISION

(o)

A. C. A. T.

Los miembros del Secretariado y del Consejo de la A. C. A. T., son invitados a concurrir a la reunión que efectuaremos el viernes 4, a las 20.30 horas, en el local de costumbre.

Se continuará tratando la forma de iniciar la lucha internacional por la conquista de las seis horas.

EL SECRETARIADO

LA COMISION

dan citados todos los integrantes de este comité y a los camaradas de afinidad y simpatizantes, puestrátese de una reunión especial donde concurrirá el profesor Urrutia con el objeto de cambiar impresiones sobre la obra que nos hemos propuesto llevar a cabo.

Esperamos que concorra el mayor número posible a nuestro local Colón 333.

CENTRO DE E. S. "ACTIVIDAD"

Bell Ville — Córdoba

Comunicamos a todas las entidades que nos mandaron propaganda, suspeda el envío hasta nuevo aviso, debido a la gran escasez de trabajo, más de la mitad de los que componamos el Centro tenemos que ausentarnos de la localidad.

LA COMISION

F. O. LOCAL

Mendoza

Ponemos en conocimiento de los camaradas e instituciones, que toda correspondencia debe venir a San Martín 3294, como también la de la F. O. Provincial, O. Varios y O. Ladrilleros.

EL CONSEJO

A. ANARQUISTA

San Fernando, Victoria y Tigre

Esta Agrupación invita a todos los compañeros y simpatizantes a una reunión que se realizará el lunes 7, a las 8.30 horas, en Rocha 718, Tigre.

EL SECRETARIO

METALURGICOS UNIDOS

CASA AGAR CROSS

Se cita al personal de la sección Lubrificantes, a la asamblea a realizarse el viernes 4, a las 17.30 horas, en Santa Magdalena 534. Al mismo tiempo se pide a la sociedad de Aceroeros Unidos, mande una comisión a dicha asamblea.

LA COMISION

O. ALBAÑILES Y ANEXOS

San Martín

Asamblea extraordinaria a realizarse el domingo 6, a las 9 horas, en nuestro local social Belgrano 867.

Quedan especialmente invitados a esta asamblea, albañiles, frentistas y trabajadores en cemento armado y anexos.

LA COMISION

ATENEO LIBRE

Asamblea general el jueves 3, en el local Corrientes 2552, a fin de tratar la siguiente orden del día: Acta e informe de comisiones. — Local. — Bases pro local. — Próxima veada. — Asuntos varios.

EL SECRETARIO

O. LADRILLEROS

Comité de Relaciones

Se cita a los miembros de este Comité para la reunión que se realizará el sábado 5, a las 21 horas, en B. Mitre 3270. Se les recomienda a los compañeros puntual asistencia, por haber asuntos importantes a tratar.

EL SECRETARIO

OBREEROS GOMEROS

El gremio de Gómeros ha realizado una multitudinaria asamblea general, quedando reintegrada la C. A. por viejos militantes que se han destacado por su laboriosidad y entusiasmo dentro de la organización.

El jueves 3, realizaremos una asamblea en México 2070, donde trataremos un importante orden del día.

Nadie debe faltar.

EL SECRETARIO

LAVADORES DE AUTOS Y A.

Invitamos a todos los obreros lavadores a la asamblea general, a realizarse el jueves 7, a las 16 horas, en B. Mitre 3270, para discutir la siguiente orden del día: Acta anterior. — Correspondencia. — Nombramiento de delegados al C. Pro Presos y Deportados. — Bolsa de trabajo. — Cotización. — Propaganda. — Asunto garage "Oeste". — Asuntos varios.

LA COMISION

LA COMISION

ASAMBLEAS Y REUNIONES

B. POPULAR "LIBRE PENSAR"

L A N U S

Se recuerda a los componentes de la Comisión de esta entidad, que todos los jueves, a las 20.30 horas, nos reunimos en el local 2 de Mayo 4537.

Hacemos esta notificación porque a juzgar por las aporricadas, hay varios compañeros que se han olvidado por completo de que existimos.

EL SECRETARIO

O. REPARTIDORES DE PAN

Avellaneda

Se invita al premio a la asamblea general que se realizará el jueves 3, a las 18 horas, en nuestro local social para tratar un importante orden del día.

LA COMISION

AYUDANTES, PEONES DE COCINA Y ANEXOS

Afin de resolver infinidad de problemas de nuestro gremio, uno de los más afectados en sus condiciones morales y materiales, se invita a todos, socios y no socios, a la asamblea a realizarse el día 10 del corriente, a las 15 horas, en el local Belgrano 1426, para tratar un importante orden del día.

LA COMISION

COMITE PRO LOCAL

BME. MITRE 3270

Se invita a los gremios con sede en este local, a la reunión a efectuarse el domingo 6, a las 9 horas. Dado que los asuntos a tratar son de suma importancia, se recomienda puntual asistencia.

También se invita para ese día y hora, a los cuadros Arte y Natura y "22 de Agosto", de Dept. Sud, para liquidar el asunto de la vedada efectuada el día 16 de marzo.

EL SECRETARIO

O. ALBAÑILES Y ANEXOS

Avellaneda

El domingo 6 de abril, realizaremos asamblea general ordinaria en el teatro Roma, Sarmiento 109, a las 9 horas, para seguir tratando el orden del día de la asamblea anterior del 23 de marzo.

Ponemos en conocimiento de los compañeros que fue puesta nuevamente en vigor nuevamente la contrahata, y que el lunes 7 se llevará a cabo un riguroso control de obras y personales.

LA COMISION

COMITE PRO ESCUELA RACIONALISTA

Avellaneda

Para el jueves 3, a las 20 horas, que

LA COMISION

Correspondencia a Antonio Iglesias, Lauro 896 Santa Rosa, F. C. O.

Acusamos recibo de "La Organización Obrera" y "El O. Panadero".

LA COMISION

AVISO

A los compañeros de Villa María: Deseo relacionarme con los compañeros de Villa María por cuestiones de propaganda. Hace algún tiempo que resido en esta localidad, y hasta la fecha no he conseguido dar con el paradero de alguno de ellos.

Dirigirse al correo por correspondencia, o personalmente a la Escuela de Artes y Oficios, Villa María.

Luis Acuña

Funciones y Conferencias

A. C. ANARQUISTA

Belgrano

Prosiguiendo la campaña pro liberación de Radowitzky, y sobre otros temas, se realizará una conferencia el jueves 3, a las 16.30 horas, en las calles García del Río y Cabildo, Saavedra. Se invita a los trabajadores y al pueblo en general a concurrir.

LA AGRUPACION

COMITE DE RELACIONES DE LOS S. FERROVIARIOS

Quedan citados todos los compañeros de este Comité para ultimar los trabajos sobre el asunto pendiente, para que concurren a la reunión de este Consejo, el jueves 3, a las 21 horas.

EL C. FEDERAL

S. O. MOZOS Y ANEXOS

Se invita al gremio y al público en general al mitin pro reorganización gremial y en pro de la libertad de Radowitzky, que se realizará el jueves 3, a las 17 horas, en las calles Córdoba y Agüero.

Compañeros del gremio y de la F. O. L. B. harán uso de la palabra. Concurrir, trabajadores.

LA COMISION

ATENEO LIBRE

En el salón de actos del Centro Estudiantes de Medicina, Corrientes 2038, a las 21, del día sábado 5 realizaremos un acto público sobre el tema: "La física y la intuición" que desarrollará el profesor Rafael Grinfeld.

Entrada libre.

LA COMISION

F. O. del Calzado

AL GREMIO EN GENERAL

Para tratar estos puntos y otros del carácter interno que la comisión administrativa convocó al gremio para que concorra a la asamblea general (ordinaria), que se realizará el domingo 6 del corriente, a las 9 horas, en nuestro local social Bm. Mitre 3270.

ORDEN DEL DIA

- 1: Lectura de l acta anterior y balances;
- 2: Correspondencia;
- 3: Nombramiento de delegado al C. Pro Presos y Deportados;
- 4: Reintegración de C. A.;
- 5: Próximo movimiento general del gremio;
- 6: Asuntos varios.

Esperamos que, al en realidad queréis interesaros por mejorar el gremio, no dejareis de concurrir.

LA COMISION

(o)

Metalúrgicos Unidos

AVELLANEDA

LA HUELGA EN LOS TALLERES DE LA CASA THYSSEN (LA METAL)

Continúa tan firme hoy, como en los primeros días de iniciado, el movimiento que sostenemos hace más de un año. Estos valientes trabajadores, no se han desmoralizado en nada, sino que por el contrario, a medida que el tiempo fue trascendiendo, han ido adquiriendo un grado de conciencia tal que hoy el llamado "Rey del Acero", se estrella con todas las maniobras contra este bloque inquebrantable que forman estos trabajadores.

El Sr. Thyssen creía imposible que obreros de tantas nacionalidades y razas llegaran a comprenderse en la forma que lo han hecho, pero, claro está, siempre los tiranos que nos explotan creen en una superioridad total sobre sus esclavos; pero de esta vuelta se han equivocado, porque en este caso la fuerza queda bien demostrada. De que Thyssen con todos sus millones ha sido sometido a dura prueba, lo demuestran las gambetas que está haciendo para ver si puede solucionar por medios indirectos el conflicto que tanto lo oprime.

Nosotros preguntamos: ¿por qué hacen esto, camaradas? Porque tienen vergüenza de demostrar su debilidad, y es por eso que no se atreven a presentarse de frente, pero, pesele a Thyssen, y a todas sus maniobras y a todos aquellos individuos que pretenden sacar falsas ventajas sobre el pueblo trabajador, los obreros que son los trabajadores, que estos obreros que han sostenido una lucha titánica durante el transcurso de tanto tiempo, están dispuestos a continuar dándole lecciones a Thyssen hasta que se decida a firmar el pliego de condiciones que le han presentado el día 10 de marzo del año pasado o de lo contrario a retirar la firma del mercado del hierro de la Argentina.

LA COMISION

¡Solidaridad, trabajadores! ¡Que no die tralicione este hermoso movimiento!

¡Viva la solidaridad obrera!

¡Viva la F. O. R. A.!

EL COMITE DE HUELGA

Guardas de Omnibus Unidos

Esta organización pone en conocimiento de los trabajadores y del público en general, que sigue la huelga en los omnibus Atlántida, línea 1 y 2, con más firmeza que los primeros días.

El personal que está carporeando en este conflicto y en los omnibus Callao, son rompenhuelgas de la célebre Federación O. de Chauffeurs, México 2970, obreros con patente para traccionar a los obreros que piden más pan y más respeto.

La comisión de propaganda pro organización de los omnibus, se reúne lunes y viernes, desde las 20 horas. La secretaria se tiene todos los días, de las 16 horas en adelante.

Se invita a los compañeros chauffeurs y guardas a pasar por secretario a retirar propaganda.

¡Viva la huelga!

LA COMISION

(o)

Obreros de las B. y Mercado C. de Frutos

HUELGA EN LA CASA LAUSSEN Y COMPANIA

Se pone en conocimiento de las organizaciones del transporte y del transporte que la casa Laussen y Cia, se encuentra en conflicto con esta organización.

Los motivos son los de siempre. Hacía tiempo que existía descontento entre los trabajadores a causa de tres o cuatro individuos que habían entrado de contrabando, durante un conflicto. Estos individuos no perdían la ocasión de provocar personal, pero las cosas no pasaban a mayores, pues se consideraban estas provocaciones como hechos puramente personales. En el transcurso del tiempo se fue notando que la complicidad del capataz con estos individuos era un hecho, pasaba por alto sus provocaciones y procuraba reemplazar a los camaradas activos con estos elementos.

Cuando se produjo el paro de las organizaciones del transporte y del transporte, en señal de protesta contra la policía y el oficialismo que protegía a los sicarios que asesinan a mansalva a los obreros portuarios, se aprovechó la oportunidad para hacer entrar a estos elementos.

Ante esta situación, los compañeros clasificadores acordaron no entrar a trabajar, sino se expulsaba uno de los individuos de referencia. El resto del personal hace causa común con los clasificadores, pero el mayordomo se presenta en el portón anunciando que ese individuo será despedido, pero como no estaba presente el dueño, sería necesario esperar al día siguiente; que confían en su palabra.

Luego de cambiar opiniones, resuelve el personal trabajar, advirtiéndole que en caso de no cumplirse esta promesa, iríanse a la huelga. Al entrar, se encuentran frente a frente a otro de los trabajadores, en presencia del capataz y del mayordomo: "Si yo fuera capataz los arrojaría a la calle por haber hecho abandono del trabajo" y echó manos a la cintura haciendo ademán de sacar armas, de lo que desistió ante la actitud resuelta del personal que lo rotó amenazadamente.

Termina el incidente en palabras, y se reanuda el trabajo.

Ante esta comisión se presenta posteriormente el personal informando lo antedicho, por lo que se resuelve emitir una nota a la casa, la cual no ha sido contestada.

Estas son, escuetamente expuestas, las razones por las cuales el personal está en pie de lucha, dispuesto a dar su merecido a los traidores, y exigir en el trabajo normas que representen la seguridad y el respeto a los obreros.

LA COMISION

(o)

F. O. del Calzado

HUELGA EN EL TALLER. LUIS SANFORDO, INDEPENDENCIA 422.

Con el mismo entusiasmo del primer día continúa el conflicto que sostienen los obreros de este taller, no obstante la actividad desplegada por la policía de la sección (sic), puesta al servicio incondicional del burgués, y la detención de algunos compañeros: estos siguen entusiasmados en su acción de impedir que el patrón pueda conseguir obreros para traccionar tan justo movimiento.

El colmo de la actitud servil de la policía lo demuestra haciendo acompañar desde el taller a su domicilio y viceversa, por un agente, al único traidor de este movimiento: Domingo Blundo (a) "El Beragüe".

Los huelguistas se reúnen todos los días en entusiastas y animadas asambleas.

LA COMISION

(o)

L. de Autos de la Capital

EL CONFLICTO EN EL GARAGE LUIS MARIA CAMPOS 350.

Ponemos en conocimiento de los gremios de Lavadores y Chauffeurs, que el garage arriba nombrado se encuentra en conflicto a raíz de que el dueño despidió del trabajo a un compañero lavador, sin causa justificada.

¡Guerra al garage L. M. Campos 350!

Continúan sin solución los conflictos declarados a los garages Libert, Piedras 1356, Naxca 1970, Bolívar 371, Rondón 2664, J. M. Moreno 1615, Venezuela 861, Caseros 850 y Salpicha 715.

Ejta solidaridad con la Unión Chauffeurs mantenemos los siguientes conflictos: Montes de Oca 470, Pujol 400, Pedernera 154, San Juan 3371, Santa Fe y Canning.

LA COMISION

LA COMISION

ASAMBLEAS Y REUNIONES

B. POPULAR "LIBRE PENSAR"

L A N U S

Se recuerda a los componentes de la Comisión de esta entidad, que todos los jueves, a las 20.30 horas, nos reunimos en el local 2 de Mayo 4537.

Hacemos esta notificación porque a juzgar por las aporricadas, hay varios compañeros que se han olvidado por completo de que existimos.

EL SECRETARIO

O. REPARTIDORES DE PAN

Avellaneda

Se invita al premio a la asamblea general que se realizará el jueves 3, a las 18 horas, en nuestro local social para tratar un importante orden del día.

LA COMISION

AYUDANTES, PEONES DE COCINA Y ANEXOS

Afin de resolver infinidad de problemas de nuestro gremio, uno de los más afectados en sus condiciones morales y materiales, se invita a todos, socios y no socios, a la asamblea a realizarse el día 10 del corriente, a las 15 horas, en el local Belgrano 1426, para tratar un importante orden del día.

LA COMISION

COMITE PRO LOCAL

BME. MITRE 3270

Se invita a los gremios con sede en este local, a la reunión a efectuarse el domingo 6, a las 9 horas. Dado que los asuntos a tratar son de suma importancia, se recomienda puntual asistencia.

También se invita para ese día y hora, a los cuadros Arte y Natura y "22 de Agosto", de Dept. Sud, para liquidar el asunto de la vedada efectuada el día 16 de marzo.

EL SECRETARIO

O. ALBAÑILES Y ANEXOS

Avellaneda

El domingo 6 de abril, realizaremos asamblea general ordinaria en el teatro Roma, Sarmiento 109, a las 9 horas, para seguir tratando el orden del día de la asamblea anterior del 23 de marzo.

Ponemos en conocimiento de los compañeros que fue puesta nuevamente en vigor nuevamente la contrahata, y que el lunes 7 se llevará a cabo un riguroso control de obras y personales.

LA COMISION

COMITE PRO ESCUELA RACIONALISTA

Avellaneda

Para el jueves 3, a las 20 horas, que

LA COMISION

ASAMBLEAS Y REUNIONES

B. POPULAR "LIBRE PENSAR"

L A N U S

Se recuerda a los componentes de la Comisión de esta entidad, que todos los jueves, a las 20.30 horas, nos reunimos en el local 2 de Mayo 4537.

Hacemos esta notificación porque a juzgar por las aporricadas, hay varios compañeros que se han olvidado por completo de que existimos.

EL SECRETARIO

O. REPARTIDORES DE PAN

Avellaneda

Se invita al premio a la asamblea general que se realizará el jueves 3, a las 18 horas, en nuestro local social para tratar un importante orden del día.

LA COMISION

AYUDANTES, PEONES DE COCINA Y ANEXOS

Afin de resolver infinidad de problemas de nuestro gremio, uno de los más afectados en sus condiciones morales y materiales, se invita a todos, socios y no socios, a la asamblea a realizarse el día 10 del corriente, a las 15 horas, en el local Belgrano 1426, para tratar un importante orden del día.

LA COMISION

COMITE PRO LOCAL

BME. MITRE 3270

Se invita a los gremios con sede en este local, a la reunión a efectuarse el domingo 6, a las 9 horas. Dado que los asuntos a tratar son de suma importancia, se recomienda puntual asistencia.

También se invita para ese día y hora, a los cuadros Arte y Natura y "22 de Agosto", de Dept. Sud, para liquidar el asunto de la vedada efectuada el día 16 de marzo.

EL SECRETARIO

O. ALBAÑILES Y ANEXOS

Avellaneda

El domingo 6 de abril, realizaremos asamblea general ordinaria en el teatro Roma, Sarmiento 109, a las 9 horas, para seguir tratando el orden del día de la asamblea anterior del 23 de marzo.

Ponemos en conocimiento de los compañeros que fue puesta nuevamente en vigor nuevamente la contrahata, y que el lunes 7 se llevará a cabo un riguroso control de obras y personales.

LA COMISION

COMITE PRO ESCUELA RACIONALISTA

Avellaneda

Para el jueves 3, a las 20 horas, que

LA COMISION

ASAMBLEAS Y REUNIONES

B. POPULAR "LIBRE PENSAR"

L A N U S

Se recuerda a los componentes de la Comisión de esta entidad, que todos los jueves, a las 20.30 horas, nos reunimos en el local 2 de Mayo 4537.

Hacemos esta notificación porque a juzgar por las aporricadas, hay varios compañeros que se han olvidado por completo de que existimos.

EL SECRETARIO

O. REPARTIDORES DE PAN

Avellaneda

Se invita al premio a la asamblea general que se realizará el jueves 3, a las 18 horas, en nuestro local social para tratar un importante orden del día.

LA COMISION

AYUDANTES, PEONES DE COCINA Y ANEXOS

Afin de resolver infinidad de problemas de nuestro gremio, uno de los más afectados en sus condiciones morales y materiales, se invita a todos, socios y no socios, a la asamblea a realizarse el día 10 del corriente, a las 15 horas, en el local Belgrano 1426, para tratar un importante orden del día.

LA COMISION

COMITE PRO LOCAL

BME. MITRE 3270

Se invita a los gremios con sede en este local, a la reunión a efectuarse el domingo 6, a las 9 horas. Dado que los asuntos a tratar son de suma importancia, se recomienda puntual asistencia.

También se invita para ese día y hora, a los cuadros Arte y Natura y "22 de Agosto", de Dept. Sud, para liquidar el asunto de la vedada efectuada el día 16 de marzo.

EL SECRETARIO

O. ALBAÑILES Y ANEXOS

Avellaneda

El domingo 6 de abril, realizaremos asamblea general ordinaria en el teatro Roma, Sarmiento 109, a las 9 horas, para seguir tratando el orden del día de la asamblea anterior del 23 de marzo.

Ponemos en conocimiento de los compañeros que fue puesta nuevamente en vigor nuevamente la contrahata, y que el lunes 7 se llevará a cabo un riguroso control de obras y personales.

LA COMISION

COMITE PRO ESCUELA RACIONALISTA

Avellaneda

Para el jueves 3, a las 20 horas, que